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est destiné aux bébés privés du Lait Maternel dont il se rapproche le plus.
Préparé avec les soins les plus minitieux. d'après la méthode scientifique 

de l'homogénéisation, il est reconnu aujourd'hui par la Profession Médicale 
comme étant le substitut idéal du lait de la mère pour le bébé.

L'usage régulier du Lait Maternisé "Laurentia"—l’expérience l’a prouvé 
— est le moyen pratique de réduire le chiffre terrifiant de la mortalité in.

LE LAIT “LAURENTIA"
est un lait naturel absolument pur, de goût parfait, exempt de toute addition 
de produits chimiques, c'est le plus sûr des aliments pour les enfants comme 
pour les adultes.

Demandez ces produits à votre épicier.
Préparés exclusivement par la

CIE CANADIENNE DE PRODUITS AGRICOLES, Limitée,
Phone Bell -, Main 5671 38 PLACE YOUVILLE

MONTREAL

“LAURENTIA” MATERNIZED MILK
is specially prepared for babies who cannot have maternal milk—"Lauren' 
tea' being the best substitute.

It is prepared with the greatest of care, according to the scientific pro' 
cess of homogenisation, and is now recognized by the Medical Profession 
as the Ideal Substitute for Maternal Milk.

The regular use of "Laurentia" Maternized Milk is—experience has de- 
monstrated—the best means of reducing the apalling figure of infantile 
mortality.

“LAURENTIA” MILK
is a natural milk, absolutely pure and without the addition of chemical pro' 
products. Its taste is perfect and it will keep indefinitely.

It is the safest of foods for children as well as adults.

Prepared exclusively by

The Canadian Farm Produce Co., Limited.
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38 Youville Square, MONTREAL.

Bell Phone : Main 5571
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